

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 07 de enero de 2026

CGCS/070126/005

Daniel Serrano acompaña a la Gobernadora Delfina Gómez al arranque de obra de la Rehabilitación de Periférico Norte

El Presidente Municipal Daniel Serrano acompaña a la Gobernadora del Estado de México, la maestra Delfina Gómez Álvarez, al banderazo de inicio de obra de la Rehabilitación Integral del Periférico Norte, un proyecto de infraestructura de gran relevancia para el Estado de México, que beneficiará a millones de familias mexiquenses.

El alcalde resaltó que el gobierno municipal está dispuesto a colaborar en esta nueva etapa de rehabilitación en el tramo que corresponda a Cuautitlán Izcalli, así como en los trabajos que se requieran, y recordó que, el años pasados, se colocaron 990 toneladas de mezcla asfáltica en apoyo al programa emergente de recuperación en las laterales de esta vialidad.

Por su parte la Gobernadora destacó que se rehabilitación de 108 kilómetros en el tramo que comprende de Naucalpan de Juárez a Tepotzotlán, beneficiando a 15.5 millones de habitantes y a más de 204 mil vehículos que transitan diariamente por esta importante arteria. Los trabajos concluirán en abril de 2026.

Destacó que es una deuda histórica con los mexiquenses, que utilizan esta vialidad para trasladarse a casa, trabajo o diversas actividades, de ahí la prioridad de que sea una vialidad segura, como ha sido su compromiso con los caminos y carreteras del Estado de México.

Desde Cuautitlán Izcalli, seguiremos trabajando de la mano, con compromiso y coordinación, para mejorar la movilidad y la calidad de vida de nuestra gente.